

Protokoll des StugA-Treffen, 18.06.2008, 19.30 – 21.00

Sommerfest: Termin steht, 18.07.2008, Aufgaben sind verteilt
Durchführung der Lehrevaluation während des Sommerfestes ist Gespräch in der Studienkommission

>> nachhaken, ob die Organisation der Verpflegung funktioniert, reichen 200 Würstchen?

Finanzen: Etat: 2000 € pro Jahr (oder Semester?)
mögliche Anschaffungen: Grill
Bollerwagen
Julia fragt beim Asta an, ob Anschaffungen getätigt werden können, sowie ob Geld für Verpflegung & Deko für's Sommerfest freigegeben wird sowie welches Budget zum Kopieren zur Verfügung steht

alle StugA-Mitglieder versuchen, Karsten Schubert aufzufordern, dringend seine ehemalige Finanzwartposition offiziell abzugeben

Felix holt Kopierkarte vom Asta

Ordner für Finanzen / Rechnungskopien anlegen (siehe Punkt StugA-Raum)

Sitzung „StuGen und Konrektorin im Dialog“:

Termin: 24.06.08, 12.00 VWG R2060

Felix & Johannes werden teilnehmen

keine Vorschläge für Anschaffungen zur Verbesserung der Lehrausstattung

Felix fragt bei Anja nach, ob sie evtl. einen Vorschlag hat

Stugenvernetzungstreffen: nächster Termin: 2. Juli, nicht entschieden ob jemand hingeht

O'Woche: Vorschlag unseres Programmes ist bei Silke unterbreitet, noch keine offizielle Planung dafür vorhanden, wir werden demnächst informiert

Begrüßung der Erstsemester sollte demnächst organisiert werden, darin Info an die Erstsemester, daß sie einen Jahrgangsvertreter wählen und einen Emailverteiler einrichten sollten

regelmäßiges Treffen: mit Silke/Anja/weiteren Zuständigen wird weiterhin diskutiert, Durchführung wohl in Abhängigkeit der Aussagen der betreffenden Personen: Silke Bertram, Anja Stöckl, Wolfgang Bach, Tilo von Dobeneck(?)

FB-Rat: Johannes kümmert sich um die Beschaffung der Protokolle vom FB-Rat

Pinnwand: Aushänge nur mit Datum, alle anderen werden entfernt

Kummerkasten/Postfach: Malik wird ihn einfach & reversibel zu einem hervorstechendem Kunstobjekt verschönern

Stugaraum: wurde mal wieder netterweise aufgeräumt (danke!)
Schilder "Bitte sauber halten" sollen erneuert werden

Ordner für Finanzen / Rechnungskopien anlegen, alte Rechnungen sind
entsorgt

es wird diskutiert, den rechten Schrank dauerhaft abzuschließen
Schlüssel ist möglicherweise einer der, die im Schreibtisch liegen, ansonsten
sollen Lukasz Socko und Lasse Schöttke angesprochen werden, die wohl
zuletzt im Besitz eines Schlüssels waren

StugA-Homepage: hat Felix aktualisiert, Umfang der Homepage soll vorerst nicht groß
erweitert werden, außer:
neues Foto der Mitglieder (wie auf dem Poster)
bei Bedarf Fotos von Exkursionen/Partys einfügen

Umfrage zur Studierbarkeit: wird vom Asta durchgeführt, Felix & Julia haben
Umfragezettel geholt & auch schon teilweise verteilt
die Aktion soll fortgesetzt und ausgeweitet werden
Onlineversion der Umfrage ist noch nicht fertig, es gibt vorerst noch keine
deadline wegen Rücklauf

Rücklauf: es soll im StugA-Raum ein Karton zur Rückgabe aufgestellt werden,
ansonsten persönliche Abgabe an StugA-Mitglieder oder in's Postfach

Weiteres, diskutiert werden:

Mitgliedschaft der StugA in einer geologischen Vereinigung
Anlegen einer Papersammlung, möglicherweise stellen Autoren aus dem Haus
ein Exemplar ihrer Sonderdrucke zur Verfügung?
Erinnerung, die Klausursammlung aufzufrischen & zu überarbeiten, bzw. um
Fragen aus mündlichen Prüfungen zu ergänzen